

# 元日から元気よくスタート!

新しい年を迎えました。12月からの大雪で、たいへんなご苦労をされている市民の方も多いことと思います。何かお困りのことがあれば、私も議員団のメンバーの携帯電話にご連絡くださいますようお願いいたします。

さて、日本共産党議員団は元日から新年の活動をスタートさせました。

橋爪議員団長は元日、地元町内会の新年会に出席した後、宣伝カーに乗り込み、吉川区などで新年初の街頭演説を行いました。また2日は、高田地区などで平良木議員と一緒に街頭演説を繰り広げました。

橋爪議員と平良木議員は、総選挙で日本共産党に寄せられた支持に感謝しつつ、安倍内閣が総選挙後も原発再稼働や集団的自衛権行使容認の法的整備などに執念を燃やしていることを批判しました。そして今春行われる県選について言及。自民党県連が、昨夏「原発再稼働を促進する決議」を採択したことを指摘しました。そして、「対案」と「共同」を重視した活動を展開する日本共産党を大きく躍進させてほしいと訴えました。

上野議員は、元日と2日、頸城区、大潟区などで新春宣伝を行いました。



した。同議員も総選挙結果について報告するとともに、稲作農家が米価暴落で深刻な危機に陥っている点を指摘し、政府の責任で、過剰米対策の強化や直接支払交付金半額削減の撤回などにより経営安定対策を急げと訴えました。また、パワーアップした日本共産党国会議員団としっかり連携しながら、市民のみなさんの暮らしを守る活動を展開していくと決意を表明しました。

## 市町村合併から10年

上越市は14市町村が合併してからちょうど10年経ちました。合併前の14の地域はそれぞれ個性があり、伝統もあります。それらを大切にしながら、誰もが安心して暮らせる上越市をつくらなければなりません。そこで、その取組がどうかであったのかをしっかりと検証していく必要があります。市域が東京都の面積の半分にもなった自治体として、地域住民の声が反映されるようにと設けられた地域協議会も、新たな発展が求められています。

日本共産党議員団は、市民のみなさんの声をお聴きしながら、いままです以上に頑張りますので、よろしくお願ひします。

## 新年祝賀会に橋爪団長

上越市の新年祝賀会が5日、リージョンプラザで行われました。

北陸新幹線開業や合併後10年という節目の年であることもあって、参加者は

2250人を超え、過去最高となりました。

日本共産党議員団からは、橋爪団長が代表して参加し、多くの市民と交流しました。何人かの市民の方から、(仮称)厚生産業会館の今後や統合問題などでの対応を訊かれました。市民アンケートの詳しい結果のまとめについては、総選挙で作業が中断しています。もう少し時間をくださいますようお願いいたします。

上野議員、平良木議員はこの日、別の仕事のため、市外に出張しました。



## 日本共産党上越市議員団ニュース

No. 438 2015年1月11日

連絡先 (2014年12月28日との合併号)  
 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石)  
 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町)  
 平良木 哲也 090-1808-6919 (上中田)